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Les 70 répondants
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L’image du Bettex

A vos yeux l ’aménagement 
du Bettex est une priorité

Quels éléments incarnent le mieux le Bettex ?

Quelles sont les richesses du Bettex ?
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Votre appréciation actuelle du Bettex
Classement de 5 (meilleur) à 1 (moins bon) 
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Les phrases chocs

• Il n'y a pas de vrai « centre »; Pas de vie de village, pas de commerces. Pas de pôle 
d’attractivité hors saison de ski

• L'attractivité de sa situation exceptionnelle face au Mt-Blanc. Le calme, la nature encore 
respectée et les promenades familiales pour tous âges (à condition que les chemins 
pédestres soient essentiellement réservés aux piétons/marcheurs et non multi usages car 
cela vient en contradiction avec l'image "nature" souhaitée. 

• L'arrivée de la télécabine n'est pas jolie : un rendu plus "naturel" ou plus intégré à 
l'environnement serait un plus!

• L’absence de navette entre Saint Gervais et le Bettex pour rallier les hameaux sur la route. 

• L'éclairage permanent au carrefour de la route du Bettex et route de la Cry, soit disant 
réclamé per quelques résidents, est un non-sens

• Le fait de ne vivre que "en saison" avec les contraintes correspondantes. Plus aucune 
sérénité pour les grands parents avec petits enfants.
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Le développement du Bettex

Souhaitez vous que le Bettex
se développe d’avantage

Développement démographique avec 

l'accueil de nouvelles constructions

Développement urbain avec un vrai 

centre animé

Développement sportif d’hiver 

(nouvelles pistes)

Développement sportif d’été 

(randonnées, pistes cyclables VTT)

Développement des compétitions 

sportives ouvertes

Développement des animations 

touristiques en périodes scolaires

Développement économique 

commercial ou artisanal

Une présence en basse saison
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Le développement du Bettex

Pour vous la qualité du centre
du Bettex est…

L’offre de logements est-elle
correctement adaptée

Quelle orientation donner au 
développement du Bettex
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Des priorités de développement au Bettex
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Transformer la desserte en télécabine 
en un transport ouvert toute l’année.

Adapter les horaires en fonction des 
horaires du marché de Saint-Gervais

Construire la jonction des domaines 
skiables Saint-Gervais - les Contamines

Préserver le Bettex tel qu’il demeure 
sans nouveaux aménagements

Créer un vrai centre à urbaniser

Développer des animations pour les 
enfants l’été

Organiser une fête annuelle du Bettex

Préserver l’ensemble des espaces verts 
dans le cadre de la piste multi usage

Achever la liaison pédestre de Saint-
Nicolas de Véroce à Megève

Respecter la mixité VTT / piétons (vitesse 
des cyclistes sur les chemins pédestres

Bloquer la montée des véhicules l’été au-
delà du parking



Association des Amis de Saint-Gervais

Les phrases clé de vos propositions

• Développer autour d'un thème: balcon du Mt Blanc et vie pastorale; un seul et "beau parking", des 
sentiers balisés "balcon du Mt Blanc" pour randos, trail, vélo et hivers raquette.

• Réaliser un cœur de station à l'échelle du Bettex en harmonie avec l'existant offrant de nouvelles 
capacités d'accueil notamment en lits chauds ( hôtels et résidences hôtelières ) ainsi que des nouvelles 
activités commerciales attractives et complémentaires à l'existant

• "un office du tourisme et centre village" au niveau edelweiss et jusqu'à la gare du téléphérique; 
aménagement entre parking et la gare du téléphérique avec suppression de la route (que l'on fait 
passer ailleurs. Quelques hôtels ou résidences hôtelières

• Plus de navettes depuis le centre de Saint Gervais

• Une vraie place du village en rotonde au départ des cabines, sans voiture et avec plein de terrasses, de 
jeux pour enfant au centre, d’artisans de bouche, d’animations culturelles.

• Activités gratuites animation pour les enfants et adolescents ( espace bibliothèque / ludothèque, 
théâtre ) piste de vélo, trottinette pour petits) espace escalade pour jeunes ados

• Trouver des propositions pour les propriétaires de "lits froids" afin de faire évoluer leur bien vers des 
"lits chauds"
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D’autres suggestions et quelques mais

• L'éclairage permanent au carrefour de la route du Bettex et route de la Cry, soit disant 
réclamé per quelques résidents, est un non-sens . Supprimer les poteaux EDF. Adapter 
l'éclairage après 10 heures du soir : pollution lumineuse.

• Ne pourrait-on pas terminer cette piste multi-usages d'une part en la raccordant 
réellement au plateau de la Croix de Saint-Nicolas et d'autre part en créant une liaison de 
Prapacot jusqu'à la gare de la télécabine du Mont d'Arbois Megève ? Tout véhicule à 2 ou 4 
roues et plus (?) devraient être proscrits.

• Développer les pistes de ski de fond (avec un vrai foyer de fond), payantes pour les 
entretenir correctement et bien les séparer de la Piste piétons, dans le même esprit qu'à 
Megève et aux Contamines. Intensifier la fréquence des navettes avec des 
correspondances d'horaires des lignes entre Saint Nicolas de Véroce et le Bettex.

• Organiser des activités sportives et culturelles pendant les mois d'été à l'image des 
communes voisines. Veiller à ne plus envoyer les eaux pluviales dans les ruisseaux qui 
débordent en aval en raison d'un flux trop important lors d'orages violents.
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Mais…

• Si des travaux sont envisagés, il faut garder le sens de la mesure, ne pas faire de gigantisme, 
valoriser l'aspect campagnard, avec du bois et pas du béton, le calme. La question 
demandant "davantage" est piégeuse, ce n'est pas du "plus" mais du "mieux" qu'il faudrait 
faire. Par ex, des parkings plus discrets, une approche parking/piétons plus facile (pensez 
aux parents avec les luges et les petits!).

• Ne pas voir trop grand, rester à taille humaine et familiale, privilégier les vrais contacts 
humains et pas la com' pour la com', ne pas augmenter les tarifs déjà élevés pour les 
familles... L'alternative n'est pas entre "préserver l'existant" et "créer un vrai centre à 
urbaniser", il y a un juste milieu qui serait d'améliorer l'existant en termes de circulation, 
de bruit et d'esthétique, de recentrer peut-être quelques petits commerces mais pas plus

• Laisser à cet endroit magnifique son côté un peu (sauvage)!
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L‘attractivité du Bettex: du travail à faire!

Conseilleriez vous à vos proches de 
s’installer au Bettex ?

Pensez vous que vos invités
reviendront ?
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